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México, D.F., a 1 de junio de 2011. 
 
DIPUTADO JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de información, previa a la 
sesión de la Comisión Permanente, en el 
Senado de la República.  

 
 
PREGUNTA.- Preguntarle sobre esta declaración que hace el 
secretario Cordero, que dice que ya México salió de la pobreza, 
que México ya no es pobre. 
 
RESPUESTA.- Yo tengo la absoluta certeza de que México no es 
un país pobre. Está lleno de recursos naturales, es un país 
petrolero, es un país con inmensas, inmensas riquezas.  
 
El único problema es que tenemos un gobierno que no 
administra esas riquezas, que quiere tener un gobierno rico y 
seguir siendo un país pobre. 
 
Entonces, si lo vemos desde el punto de vista del potencial de 
México, pues tiene razón, México es impresionantemente rico; 
pero si nos atenemos a lo que hacemos con nuestro país, a lo 
que tenemos, yo creo que el secretario, estoy seguro que él 
tiene a la mano los informes de todas sus dependencias que 
dicen que somos un país donde más del 50 por ciento es pobre. 
 
PREGUNTA.- También sobre esta alianza que, de nuevo, se ratifica 
ayer entre la maestra Gordillo y el Presidente Calderón, que dice 
él que, prácticamente, no puede su gobierno sin ella. 
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RESPUESTA.- Estoy cierto de que el sindicato no es el culpable 
del retraso, los maestros no son los culpables del retraso 
educativo. 
 
Estoy cierto de que son muchas medidas que el gobierno ha 
dejado de tomar. Celebro el acuerdo y ojalá que sea para el 
bien de los estudiantes, para el bien de los padres de familia, 
para el bien de la educación, para que tengamos más plazas, 
para que tengamos más lugares, para que haya más 
transparencia en el ejercicio de los recursos educativos. A mí 
me parece muy bien. 
 
PREGUNTA.- En materia de alianza electoral con el presidente 
¿cómo la ve? Porque su partido también está (inaudible) 
 
RESPUESTA.- No quisiera adelantar ese presupuesto. Lo que veo 
y aprecio es una alianza por la educación y qué bueno que se 
dé. 
 
Ojalá esto no signifique otro tipo de compromisos, pero creo 
que una alianza por la educación el país la necesita. 
 
Muchas gracias. 
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